



María Ángeles Alcázar

Coordinadora del departamento Jurídico en M.A. Alcazar & Asociados



Caso Real sobre reclamación de cantidad por daños y perjuicios (mala praxis profesional)

- FECHA DE RESOLUCIÓN DEL CASO: 30-09-2020
- Materia: Derecho Civil
- Especialidad: / Derecho Civil / Obligaciones y contratos / Contrato de arrendamiento de servicios
- Número: 12484
- Tipo de caso: Caso Judicial
- Voces: ARRENDAMIENTO DE SERVICIOS, Contrato de Arrendamiento de Servicios, Contrato de trabajo y de arrendamiento de servicios, El contrato de arrendamiento, El contrato de arrendamiento de servicios, mala praxis, RECLAMACIÓN DE CANTIDAD, Responsabilidad civil, RESPONSABILIDAD CIVIL, Responsabilidad civil de los profesionales
- Documentalista: Andoni Osinaga

Documentos originales presentados

1. Demanda
2. Contestación demanda
3. Sentencia

https://www.youtube.com/watch?v=-EH_MVXVQAs

El caso

Supuesto de hecho

- Comunidad Valenciana, 01-06-2011

El día 1 de junio de 2011, la sociedad ahora demandante contrata los servicios del ahora codemandado para realizar diferentes trabajos relativos a asesoría, consultoría y gestión en materia fiscal contable y laboral, y entre sus obligaciones, se encontraba la liquidación de todos los impuestos a los que venía obligada la sociedad y su correspondiente presentación ante la administración tributaria.

Com ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |